

Fecha: 30-01-2025  
 Medio: Maule Hoy  
 Supl.: Maule Hoy  
 Tipo: Crónica  
 Título: Encabezó sesión del comité agroexportador y destaca buenas cifras de crecimiento de las exportaciones silvoagropecuarias en 2024

Pág.: 9  
 Cm2: 4.506,9  
 VPE: \$ 0

Tiraje:  
 Lectoría:  
 Favorabilidad:  Sin Datos  
 Sin Datos  
 No Definida

Ministro de Agricultura

## Encabezó sesión del comité agroexportador y destaca buenas cifras de crecimiento de las exportaciones silvoagropecuarias en 2024

**El secretario de estado enfatizó en que el gobierno sigue trabajando para hacer frente a los desafíos que tiene el sector y avanzar en la diversificación de los mercados para ofrecer mejores oportunidades al sector.**

Una nueva sesión del comité agroexportador, que se desarrolló hoy en La Moneda, y fue presidida por el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela; la subsecretaria del ramo, Ignacia Fernández; la directora de ODEPA, Andrea García y contó con la participación de la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza; el director de ProChile, Igna-

cio Fernández; el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Antonio Walker y representantes de los diversos gremios del sector.

En la oportunidad, el secretario de Estado enfatizó en que actualmente existe "muy buenas noticias para el país. Durante el año 2024, el sector de exportación de frutas, carnes, vinos, también de la industria forestal, creció

en promedio en torno a un 15%, con una gran satisfacción, con más de 20.000 millones de dólares, y que se sumó después de los productos minerales como el área de mayor crecimiento del país. Y seguimos en esa dirección, en el trabajo con la Sociedad Nacional de Agricultura, los productos de frutas están los semilleros, está el sector de vinos, de carnes y con buenas noticias".

Además, enfatizó en que el gobierno sigue trabajando para hacer frente a los desafíos que tiene el sector y avanzar en la diversificación de los mercados para ofrecer mejores oportunidades al sector. "Va a ser importante durante este año fortalecer nuestros lazos con la India, con Indonesia, con Filipinas, con otros países del Asia, también ha planteado la SNA el norte de África y hay buenas noticias también latinoamericanas. El quinto socio comercial nuestro es México, hemos crecido en el intercambio con ellos y los fruteros agradecieron nuevamente (...) con el sistema de system approach que permite



ir sin bromuro de metilo y duplicar el valor de presidente. Es una gran noticia y hasta ahora con los datos del 22 de enero, vemos crecimiento una vez más de dos dígitos comparado con el año anterior".

Por su parte, el presidente de la SNA, Antonio Walker, destacó la gestión del gobierno "por esta gran alianza público-privada que hemos ido construyendo en el tiempo para lograr este récord, para lograr este hito, que el sector silvoagropecuario chi-

leno sea el segundo sector exportador después del cobre. Somos sectores que producen alimento, sectores que son muy intensivos en mano de obra, son sectores que son el principal motor de desarrollo de las regiones de Chile y este récord en exportaciones al final se traduce en más empleo, se traduce en mejorar la calidad de vida de mucha gente que habita el mundo rural, que es un sector muy importante".

En esa línea, la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, señaló que "para nuestro gobierno es importante el trabajo conjunto entre el sector público y privado agroexportador. Desde la SUBREI seguimos trabajando en la diversificación estratégica del sector y estamos impulsando negociaciones con diversos países, entre ellos India que es prioridad presidencial y también Filipinas, además estamos avanzando con algunos países del Caribe, como Trinidad y Tobago y República Dominicana, medio oriente y explorando oportunidades

en África", sostuvo.

Finalmente, el director de ProChile, Ignacio Fernández, quien presentó la planificación de la institución para este año, con foco en la promoción de las exportaciones agroalimentarias chilenas en el mundo, señaló que "tenemos 220 actividades en 45 mercados planificadas para el sector agroalimentario", destacando entre ellas la Expo Universal en Osaka, Japón, donde Chile tendrá un pabellón permanente entre abril y octubre, en coordinación con los gremios e instituciones públicas. "Este sector es el segundo mayor exportador tras la minería, y va a tener protagonismo en actividades de alto impacto que realizaremos en India, China y la Expo en Osaka; además, tendremos un encuentro de negocios en los países de ASEAN, presencia en las principales ferias del sector y otras acciones. También realizaremos una Enexpro Alimentos, un evento en que traemos potenciales importadores de todo el mundo a ruedas de negocios con contrapartes chilenas", manifestó.